

## ABSTRAK

### KONTRIBUSI PARTAI DEMOKRAT TERHADAP PEMENANGAN BUPATI WAY KANAN PADA PEMILUKADA WAY KANAN

Oleh:

Tri Sektiono

Penelitian ini mengkaji tentang kontribusi Partai Demokrat dalam memenangkan pasangan Raden Adipati Surya dan Edward Antony pada pemilukada tahun 2015 di Kabupaten Way Kanan. Benarkah Partai Demokrat Way Kanan telah bersungguh-sungguh dalam memperjuangkan pasangan Raden Adipati Surya dan Edward Antony sebagai calon bupati yang diusung dalam pemilukada tahun 2015? Pertanyaan ini perlu diajukan melihat dari kecenderungan masyarakat yang berorientasi terhadap figur kandidat, bukan melihat partai politik yang mengusungnya. Penelitian ini jenisnya adalah penelitian lapangan atau “*field research*” yang hakekatnya merupakan metode untuk menemukan secara khusus dan realitas apa yang telah terjadi pada suatu saat ditengah masyarakat dan bersifat deskriptif dengan menggunakan metode analisis kualitatif dan metode berfikir induktif yaitu berangkat dari fakta-fakta yang khusus kemudian ditarik generalisasi-generalisasi yang mempunyai sifat umum. Subyek penelitiannya adalah Partai Demokrat Way Kanan, sedangkan obyek penelitiannya adalah kontribusi dalam bentuk *support*, *branding* dan *marketing* pada kemenangan Bupati Way Kanan. Teknik pengumpulan data dengan dokumentasi yaitu cara mengumpulkan data melalui peninggalan tertulis, arsip-arsip dan juga buku-buku tentang pendapat, teori dalil dan hukum-hukum yang berhubungan dengan penyelidikan dan wawancara yaitu suatu percakapan, tanya jawab secara lisan antara dua orang atau lebih dengan tehnik wawancara *snowballing* yaitu pewawancara tidak menentukan jumlah informannya. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk-bentuk kontribusi yang diberikan oleh Partai Demokrat untuk memenangkan pasangan bupati yang diusung pada pemilukada tahun 2015 di Kabupaten Way Kanan. Hasil penelitian menunjukkan adanya kontribusi yang diberikan oleh Partai Demokrat Way Kanan terhadap kemenangan Bupati Way Kanan. Kontribusi tersebut berbentuk dukungan (*support*) politik dimana Partai Demokrat memiliki 7 kursi DPRD Way Kanan dan memiliki mesin partai yang struktur kepengurusannya hingga tingkat Pimpinan Anak Ranting. Partai Demokrat memberikan *branding* terhadap Bupati Way Kanan sebagai sosok pemimpin yang *melayani dengan jujur* untuk meyakinkan masyarakat Way Kanan. Partai Demokrat memanfaatkan mesin partai untuk melakukan *marketing* politik dengan memasang baner Raden Adipati Surya di 13 rumah pengurus dalam 1 kampung sebelum pelaksanaan pemilukada. Setelah itu memanfaatkan media masa seperti koran, televisi, radio, dan baliho ditempat-tempat strategis untuk mengkampanyekan pasangan Raden Adipati Surya dan Edward Antony. Penulis menemukan kesesuaian antara fungsi partai politik dengan kinerja Partai Demokrat dalam pemilukada Way Kanan tahun 2015.